〒108-0071 港区白金台 3-7-1 (3443) 5666

http:://www.1r5.rosenet.jp/ shirokanedai-kg



今年も園庭の木に「三宝柑」の実が なりました。



4歳児が育てているカリフラワーが 冬休みの間も大きく生長しました。



# 新年に寄せて

ことしは ひつじどし ひつじは やさしい ひつじは ともだちがだいすき ことしも ともだちとなかよく げんきにあそぶ しろかねだいのこ 園長 山形美津子



新年 あけましておめでとうございます。 新しい年をお健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。 本年も子どもたちの健やかな成長を願い、教職員一同、心を合わせて 子どもたちの教育に専念してまいります。 皆さまの温かいご支援とご協力をお願い申し上げます。

新しい年が始まりました。今年は羊年です。羊は群れをなして行動することから家族の安泰や平和をもたらす縁起物とされているそうです。また、羊の風体から、穏やかで温かく優しい、正義感が強く、真面目だと言われています。

このような年にふさわしく、今年も子供たちが元気に過ごし、人に優しく、すくすく と成長することを願っています。

さて、幼稚園の3学期の生活は、それぞれの学年の一年間の学びの集大成の時期です。 3学期は、1学期、2学期に積み重ねてきたことをしっかりと確認しながら、次の目標 に向かって一人一人の子どもが伸びていく時期です。

年長組は、友達と共に過ごす喜びを味わい、自分たちで遊びや生活を創ることに自信 をもち、心身の成長を喜び合い、就学への期待感をもって生活できるようにしていきま す。

年中組、年少組は、今までに身に付けてきた生活習慣や生活や遊びのきまりを確認し ながら次の学年へ自信をもって進級できるように、環境を整え、支えていきたいと思い ます。

1月16日には、白金台幼稚園の恒例の餅つき会を実施します。地域の皆様や保護者の方々のお力をお借りしながら、子どもたちにとって貴重な楽しい体験となるようにしたいと思っています。

本年も本園の様々な活動にご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

### <今月の指導のねらい>

# 3歳児

- ・コマや凧あげなどのお正月遊びや鬼あそびなどをして、戸外で体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- ・自分の思いやイメージを言葉や動きで自分なりに伝えようとする。
- ・上着の着脱や所持品の始末、片付けなど、生活に必要なことに自分から取り組む。

#### 4歳児

- ・コマやかるたなどのお正月遊びを教師や友達と一緒に楽しむ。
- ・表現遊びや歌、楽器遊びなどに友達と一緒に取り組み、楽しさを味わう。
- ・冬の自然を見つけたり、体を思いきり動かしたりして、寒さに負けず戸外で元気よく遊ぶ。

## 5歳児

- ・お正月遊びや縄跳びなどで自分の目標をもち、試したり工夫したり繰り返し挑戦したりすることを楽しみながら、 粘り強く取り組む。
- ・友達と考えを伝え合い、互いのよさを認め合いながら、活動を進めていく楽しさを味わう。
- ・一日の流れや週、月の予定などに見通しをもって、友達と一緒に活動を進める。